

# Fünf Spielrunden

## Rindsbouler präsentieren neuen Vereinsmeister-Pokal

Heide (rd) Zur Vereinsmeisterschaft Triplette fanden sich 30 Aktive der Heider Rinds-Boule-Union auf ihrer Anlage im Heider Stadtpark ein.

Es wurden fünf Spielrunden nach Schweizer System ausgetragen, zu denen zehn frei geloste Teams antraten. Gegen Abend standen dann mit Ernst Heesch, Lukas Wohlleben und Peter Hoogen die ersten Vereinsmeister des Jahres fest, die vier von fünf Partien gewannen. Sie konnten erstmals den neu gestalteten Vereinsmeister-Pokal präsentieren. Für das leibliche Wohl war durch ein vielfältiges Büfett gesorgt.



*Ernst Heesch, Lukas Wohlleben und Peter Hoogen sind die ersten Vereinsmeister des Jahres.*